

Instan a los venezolanos a cumplir con las medidas contra la Covid 19



Caracas, 6 jul (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Diosdado Cabello, convocó a la población a cumplir la cuarentena radical que se ordenó el 5 de julio ante el incremento de casos de coronavirus en Venezuela.

"Hermanos y hermanas, mucha gente en la calle, debemos cumplir la cuarentena radical, evita andar en la calle, usa el tapabocas, cuídate tu y cuida a los demás", escribió el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente en Twitter.

En este contexto, las fuerzas de seguridad de Venezuela realizaron un recorrido por zonas del oeste de Caracas para hacer cumplir a los ciudadanos la cuarentena radical prevista para esta semana con el fin de evitar la propagación del COVID-19, informó el viceministro de Prevención y Seguridad Ciudadana, Endes Palencia.

"Tal y como lo ha instruido nuestro comandante en Jefe, Nicolás Maduro, cumpliremos y haremos cumplir todas las medidas de bioseguridad durante esta semana de cuarentena radical, enmarcada en el esquema 7+7 para mantener el cerco epidemiológico que evite la propagación de este virus letal", indicó

el viceministro en Twitter.

Palencia señaló que realizaron un recorrido por la parroquia Sucre de Catia (oeste), donde supervisaron el dispositivo especial de seguridad que se ha dispuesto en todo el país para cortar las cadenas de contagio del COVID-19, enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

"Instamos a la población a respetar las medidas de bioseguridad para proteger a sus familiares, recordemos que es obligatorio el uso del tapabocas, así como mantener la debida higiene de manos", acotó.

Los espacios de una biblioteca pública en el estado Zulia (oeste) funcionan desde este 6 de julio como centro para recibir a pacientes afectados por la enfermedad COVID-19, informó el gobernador de esa entidad, Omar Prieto Fernández.

"La Biblioteca Pública del Estado, ubicada en la avenida El Milagro de Maracaibo, ha sido habilitada para recibir pacientes asintomáticos. Los ubicamos en un gran salón con todas las comodidades recuperado en su totalidad, tras haber sido destruido en la guarimba [la protesta contra el Gobierno de 2017]", explicó en declaraciones ofrecidas a la prensa.

El estado Zulia, fronterizo con Colombia, es el que presenta el mayor número de casos de COVID-19 en el país con 1 505 infecciones.

Hace tres días, el gobernador anunció también que fue habilitado el Palacio de Eventos de la capital del estado y un anfiteatro con capacidad para albergar a más de 1 500 personas.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/227754-istan-a-los-venezolanos-a-cumplir-con-las-medidas-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba